



5 Pièces

270 m²

Réf. 2294vm

2 550 000 €

AGENCE EUROPA

SINCE 1977 HYMOSIN GROUP
LUYRISSE

St-Paul-de-Vence

Maison à vendre (06570)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au sein d'un domaine sécurisé de 3 villas exceptionnelles situées au pied du village de Saint-Paul-de-Vence au sein d'un quartier calme et résidentiel, nous vous proposons ce nouveau programme aux lignes contemporaines et aux prestations haut de gamme. La Villa Ayla développera 270 m² habitable et 180 m² d'annexes et bénéficiera d'un terrain de 1 000 m² avec piscine à débordement et garage double. Tout a été pensé pour vous offrir confort, intimité et esthétique intemporelle. L'acquisition en VEFA, vous permet d'aménager la villa à votre image et suivant vos besoins. Les villas sont livrées ...

Within a secure domain of 3 exceptional villas located at the foot of the picturesque village of Saint-Paul-de-Vence in a quiet and residential area, we offer you this new program with contemporary lines and high-end services. Villa Ayla will develop 270sqm of living space and 180sqm of annexes and will benefit from a plot of 1000sqm with infinity pool and double garage. Everything has been thought out to offer you comfort, privacy and timeless aesthetics. The acquisition in off-plan sales, allows you to arrange the villa in your image and according to your needs. The villas are delivered ...

AGENCE EUROPA - HYMSON

2 LA CROISSETTE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)

LES RESTANQUES DE SAINT-PAUL

Chemin du cercle
St PAUL DE VENCE



VILLA AYLA

Propriété de 5 pièces avec piscine
Terrain d'environ 1 000 m²
Jardin paysager

Bel espace de vie
4 grandes suites
Double garage



Les Restanques de St Paul
06400 Cannes



